
 日本共産党上越地区委員会と党議員団

は15日、｢柏崎刈羽原発の再稼働に反対し

てほしい｣｢センター病院の改築にすぐに

取りかかってほしい｣｢灯油納入費助成金

を給付してほしい｣など、市民の切実な要

望をまとめて、中川市長に手渡しまし

た。(要望の内容は、1月12日付けの議員

団ニュースをご覧ください。) 

 手渡しの際、短い時間でしたが議員団

は市長と懇談し、特に切実な問題につい

て訴えました。 

 橋爪議員は、｢柏崎刈羽原発では国や柏

崎市･刈羽村が再稼働に前のめりになって

います。それに『待った』をかけない

と、そのまま動かされてしまい、市民が

危険にさらされてしまいます。市長とし

ても、ぜひストップのために力を尽くし

てください｣と述べました。 

 これに対して中川市長は、｢安全な避難

方法が確立していない段階では再稼働し

てはならないと考えています。市として

は市町村研究会を通じて他の市町村とも

連携して取り組んでいきます｣と答えまし

た。 

 平良木議員は、｢物価高騰で市民生活は

たいへんです。このほど専決処分で補正

予算を組んで取り組まれているようです

が、低所得者への給付金の支給を急いで

行ってください。センター病院について

は、高齢者のみなさんから最後の命綱だ

と言われています。また、病院スタッフ

のみなさんからも、病院の老朽化は限界

だとの声を聞いています。2年後と言わず

に、すぐに改築に取りかかってください｣

と述べました。 

 市長は、｢事情は理解しています。しか

るべき時期にしっかりと取り組みます｣と

答えました。 
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国民健康保険のマイナ保険証の利用解除申請 

届出先 

後期高齢者医療保険の

人も同じ方法です 

 ｢マイナ保険証を登録したが、不便でたい

へん｣との声が出されています。また、登録

してしまうと、原則として｢資格確認書｣が

発行されません。 

 そこで、｢利用解除｣の手続きをお勧めし

ていますが、市でもその手続きを説明する

文書を作っていることがわかりました。右

のような文書です。 

 ただ、今のところ窓口で説明を受けた人

だけにしか配布されていないとのこと。国

保や後期高齢者医療では、すべての人に配

布すべきです。 


